

Compte rendu partage d'info du 19 Mai 2022. 18h30

Comme le mois dernier, le partage d'info s'est tenu à la [Fabrik à Lesneven](#). Le cadre est très chouette et l'ambiance est sympa ! 😊 C'est un moment ouvert à tous, adhérent ou non de l'asso chacun est le bienvenu, faites passer le message autour de vous !

LES FAMILLES

Nous avons fait un petit point sur les familles, dans l'ensemble ça va. La saison est là donc on trouve un peu de travail pour nos familles.

Une nouvelle famille vient s'installer au presbytère de Kernouës, il s'agit d'une famille arménienne : un papa, une maman et trois enfants (deux ados et un plus jeune). Famille volontaire, qui cherche l'autonomie au maximum, mais il faut quand même des bénévoles autour d'eux !

L'appel est lancé, on cherche des volontaires. Les deux ados sont scolarisés et nous cherchons sur le territoire de la côte des Légendes un stage en mécanique 🔧 pour le jeune homme et un stage en vente 🛒 pour la jeune fille.

Laurence, logeuse bénévole, a actuellement chez elle un jeune homme de nationalité albanaise. Très gentil, très timide et discret, il travaille actuellement mais Laurence doit libérer sa maison le temps de la saison touristique et **cherche une solution de logement pour A.** de mi-juin à mi-septembre.

Pour l'ensemble des familles des démarches administratives sont en cours, notamment pour les papiers d'identité nécessaires à toute demande de titre(s) de séjour.

L'ASSOCIATION



Claudie, qui gère la récup alimentaire veut passer la main. Elle gère les équipes de bénévoles via un doodle en ligne et fait en sorte que cette grosse charge de travail se passe le mieux possible. Fabienne se propose immédiatement ! Affaire réglée.

Mais qu'est-ce que la récup ? Une à deux fois par semaine, une équipe de volontaires récupère des denrées alimentaires au Leclerc du Folgoët et va les distribuer aux différentes familles soutenues par l'asso. Cela occupe tout le samedi matin) Appel aux volontaires !



Les adhésions sont annuelles et le bilan se fait en année civile depuis deux ans maintenant. Les cotisations se règlent pour l'année civile, nous remercions les personnes qui n'ont pas réglé leur cotisation pour l'année 2022 de bien vouloir le faire dès à présent.

Comment le faire ? Par le site via un paiement en ligne sécurisé

<https://www.solidaritecotedeslegendes.org/>, soit par courrier (SCDL mairie de Plouneour-Trez, 29260 Plouneour), ou en venant nous voir lors du prochain partage d'infos.

LE QUOI D'NEUF ?



- Nous organisons un repas partagé le SAMEDI 2 JUILLET 2022 - 12H à la salle communale de Goulven.

Ça sera mode « Auberge Espagnole » avec le thème « cuisine du monde ». Un moment de partage, de convivialité, l'occasion de faire connaissance (entre nous les membres de l'asso et surtout avec les familles et les jeunes !)

> lien vers l'événement ⇒ <https://fb.me/e/2xpyCVWZI>



- Ciné-débat organisé par SCDL dans le cadre de la semaine de la solidarité (septembre 2022). **On attend des suggestions de film pour cette soirée-là !**

RAPPEL DES BESOINS ET ANNONCES !

- Bénévoles pour être référents de familles
- Bénévoles pour la récup alimentaire
- Un logement pour un jeune Albanais (de juin à septembre)
- Appel à cotisation pour l'année 2022

Pour toute réponse aux différents appels, envoyer un petit mail à

solidaritecotedeslegendes@mail.com MERCI A TOUS ! et au mois prochain